

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 9. Dezember 2013

Gelungener Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen

Am vergangenen Wochenende fand zum 27. Mal der von der Stadt Mühlheim organisierte Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen statt. An beiden Tagen kamen zahlreiche Besucherinnen und Besucher an die Stände der Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibenden, die mit vielseitigen Angeboten lockten. Das Konzert in der St. Markus Kirche bildete den Abschluss einer rundum gelungenen Veranstaltung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de